

Zukunftstag 2023 bei Nordzucker in Schladen

Schladen, 27. April 2023 – Nordzucker bot rund 115 Schülerinnen und Schülern beim bundesweiten Zukunftstag spannende Einblicke in die Arbeitswelt. An allen sechs deutschen Standorten hatten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein buntes Programm mit lehrreichen Experimenten und Vorstellungen unterschiedlicher Unternehmensbereiche zusammengestellt, bei dem der Spaß nicht zu kurz kam.

Im Nordzucker-Werk in Schladen begrüßte Ausbilder Dirk Probst 17 Schülerinnen und Schüler. Nach einer kurzen Vorstellung des Unternehmens bekamen die Gäste eine Werkführung. Anschließend lernten die Jugendlichen die Werkstätten der Industriemechaniker und Elektroniker kennen und durften sich dort unter Anleitung der Auszubildenden selbst ausprobieren. Gemeinsam wurde gelötet, gebohrt und gefeilt und nach einem Mittagessen konnten alle Gäste stolz eine selbstgebaute Rübe mit LED-Beleuchtung nach Hause nehmen.

Nordzucker Konzern

Der Nordzucker Konzern mit Hauptsitz in Braunschweig, Deutschland, ist einer der führenden Zuckerhersteller weltweit. Aus Rübe und Rohr gewinnen wir Weißzucker, Rohzucker, Raffinade, Spezialitäten sowie flüssige Zucker. Darüber hinaus stellt das Unternehmen Futtermittel, Melasse, Düngemittel und Kraftstoffe aus erneuerbaren Energien sowie Strom her. Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette hat dabei eine hohe Priorität. Insgesamt stehen 3.800 Mitarbeiter in 21 europäischen und australischen Produktions- und Raffinationsstätten konzernweit für exzellente Produkte und Services und bilden so die Basis für den weiteren Wachstumskurs.

www.nordzucker.com